
 
 
 
 
 
 
 

第1337回例会15年12月15日(月) 
於 海南商工会議所 12:30～ 

 

１．開会点鐘     会長 田中丈士 
２．ロータリーソング 「我等の生業」 

３．ビジター紹介   

和歌山東南ＲＣ 鯨 拓也様 

４．出席報告  

会員総数 73 名 出席者数 43 名 出席免除会員 2名 

   出席率 60.56％ 前回修正出席率 77.46％ 

 

５．会長スピーチ    会長  田中丈士 

 今日は。今年も後わ

ずかとなり、慌しくな

ってまいりました。ビ

ジターの鯨様ご苦労様

です。本日は、ゲスト

にローターアクトの橋

詰教代さんをお迎えし

ております。 
本日は、タイのバン

コクへローターアクト

から代表で行かれた現況とか体験を卓話していただ

く予定でしたが急に事情があり、出席出来ないとの連

絡がありまして、中村プログラム委員長から平尾さん

にお願い致しましたところ快く引受けていただきま

して有難う御座いました。宜しくお願い致します。 
 先般ロータリー財団について塩崎財団委員長から

卓話をして頂きましたが、2640 地区から財団の寄付

目標額は 1 人 200 ドルの額が来ております。ロータ

リーの友 12 月号にはお隣の韓国の目標額は 1 人 100
ドルで達成率が良く財団寄付額では世界上位 3 位以

内に入っているそうで有ります。韓国の目標額 1 人

100 ドルからすると今の日本の 1 人 200 ドルは高い

様な気も致しますが当クラブで現在のところ 100 ド

ルにも達しておりません。出来るかぎりの御協力をお

願い致します。 
 皆さんも御存知の方もあると思いますが我々の仲

間で有ります橋本憲紹さんがしばらく休会させてほ

しいとの届出が 12 月 8 日に私に有りました。翌日の

9 日に私もお会いしてまいりましたが現在は充分検

査をした上でとの話で有りました。12 月 1 日の年次

総会では元気に酒を酌み交わしていたのにと思うと

病と言うものは何の前触れもなく突然にしてやって

くるもので 1 日も早い全快を皆さんと共にお祈り致

したいと思います。我々も日頃の体調には充分気をつ

けると共に定期的な検査も必要で有り又、自分の体は

自分で管理する事だと思います。人生は限り有るもの

ですがしかし大切にしていかなければなりません。充

分御自愛をして頂きたいと思います。この後は、平尾

さんの卓話が有ります。御静聴お願い致します。 
 
６．幹事報告 
○メーキャップ 

 花畑 重靖君 12/9 
○例会臨時変更のお知らせ 

那智勝浦ＲＣ 1 月 8 日(木)→1 月 8 日(木) 
午後 12：30～ 

         熊野那智大社(初詣例会) 
有田 2000ＲＣ 1 月 14 日(水)→1 月 14 日(水) 

午後 6：30～ 吉備ドーム 
○休会のお知らせ 

那智勝浦ＲＣ 
 12 月 25 日(木)・1 月 1 日(木) 

有田 2000ＲＣ 
 12 月 31 日(水) 

  
７．委員会報告 
  新世代委員会 
   ローターアクト報告、1 月に延期。 
 

８．会員卓話 平尾 寧章君 
  ＲＩの立ち上がり

から話され、ロータリー

とは何か「利己と利他と

の調和を目的とする人

生の哲学である」。一体

何をするところか？例

会で自己研鑽をとげ、会

員のみならず地域社会

に奉仕理論の提唱を行

なう。常に拡大に努め、

全てのクラブの情報を
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共通にプールし媒介する。奉仕とは、心の問題でな

く、心を持って実践する精神と実践の調和を説いて

いるのです。又、実践するにあたって他の人に公平

になる様にしなければいけない。 
  各ＲＣは絶対的な自治権と独立性をもっていま

すが、ＲＩの指導や助言や他のクラブの経験につい

て、謙虚に学ぶ姿勢を持たねばならない。  
 

９．次回例会  

平成 15 年 12 月 22 日（月） 
18：30～ 海南商工会議所 4Ｆ 
 

10．閉会点鐘 

 

＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 
 
口井 健司君 プログラム委員会迷惑かけました。 
平尾 寧章君 卓話します。 
角谷 勝司君 土、日と伊豆へいって来ました。富士

山がとてもきれいでした。 
田中 丈士君 富士山がとてもきれいでした。 
楠部 賢計君 11月13日海南税務署長から表彰状を

頂き、改めて納税意識の向上に務め        

ることを心に誓いました。 
山名 正一君 今年もあとわずか、忙しいですね。 
中村 雅行君 プログラム委員として平尾さんに無

理をお願い致しました。 
岩井 克次君 健康でありがたいです。 
深谷 政男君 12月12日香港シェラトンホテルのエ

レベータに 10 分間程、閉じ込め        

られました。怖かったです。 
瀬藤 友子君 理事会欠席してすみませんでした。 
宮田 貞三君 平尾さん本日は卓話お世話かけます。 
岡田 雅晶君 田村君のホールインワン見とどけま

した。 
谷口 誠也君 田村君のホールインワン見とどけま

した。 
田村 能孝君 ホールインワンをしました。 
塚本 義信君 先日花畑ギャラリーに行って来まし

た。きれいな写真を見て感動しました。

今日特別席で食事します。 
 
 
 
 
 
 
 

速 報 
 
100 周年プロジェクトで移動献血車を 
 
 米国フロリダ州のパンサコーラロータリークラブ

（ＲＣ）は、100 周年プロジェクトとして、ノースウ

エストフロリダ血液センターに対して、新しい移動献

血車を買うために、向こう 3 年間で最低 6 万ドルの寄

付を約束しました。「60％の人が献血できるにもかか

わらず、実際に献血しているのはわずか 5％にすぎま

せん。5 つの寝台を備えたその献血車を使えば、血液

を提供できる多くの人たちのもとへ行くことができ

ます」と、パンサコーラＲＣのジム・フローノイ 100
周年プロジェクト委員長は言います。 
移動献血車の購入費用は、総額17万5,000ドルです。

ルイス・レイ会長エレクトは、「約束の金額を上回る

額を集めて、この総額に近づけるよう支援していきま

す。2004 年の終わりか、2005 年の初めまでに、私た

ちのクラブの支援を示すロータリーの徽章をつけた

車を走らせたい」と語ります。 
 
ニジェールと中央アフリカでポリオ撲滅

キャンペーン 
 
アフリカでポリオが残る国の一つであるニジェール

で、今月、ポリオ撲滅に向けた全国予防接種日（ＮＩ

Ｄ）が実施されました。今年、ニジェールでは、隣国

ナイジェリアからの伝染によって、9 件のポリオ発症

が報告されています。このキャンペーンには、海外か

らのロータリアンが経口ワクチンの運搬、投与に加わ

り、保健専門家と 1,000 人を超えるボランティアが参

加しました。 
また、2000 年以来ポリオが発症していない中央アフ

リカでも、外国からのポリオウイルス侵入を防ぐため

に、準全国予防接種日／地域別全国予防接種日（ＳＮ

ＩＤ）を実施し、ポリオの完全撲滅へと向かっていま

す。 
これまでロータリー財団は、ポリオ撲滅のために、ニ

ジェールには米貨 2,400 万ドル以上を、そして中央ア

フリカにはおよそ 100 万ドルを拠出しています。 
 
インドで会長祝賀会議が開催 
 
12 月 9～10 日、水管理に関するＲＩ会長主催祝賀会

議がインド ニューデリーで開催されました。この会

議には、500 人以上のロータリアンが集まり、切迫し

た世界の水危機、および水が原因で起こる内戦や国際

紛争について考慮し、水の供給、保全を改善する方法

を議論しました。 
アブドル カラム インド大統領は、基調演説の中で、

ＲＩのようなＮＧＯが水の保全に貢献できることを

強調し、水の再利用化など、インドが水不足の克服に

対して長期的に取り組んでいることを明らかにしま

した。 
また、マジィアベＲＩ会長は、発展途上国の疾病の

80％が汚染された水によって起こるとし、水管理はロ

ータリーが取り組むべき、世界規模の人道的課題であ

ると訴えました。 

会報委員会 委員長 谷脇良樹  副委員長 塚本義信 青木美典 中西秀文 西峰義文 田村能孝 上芝良造 


